
 
 
 

Generalversammlung vom 12.03.2012 
 

Bericht der Juniorenabteilung 
 
Von der vergangenen Saison gibt es aus der Juniorenabteilung viele Höhepunkte zu berichten.  

Die Juniorenabteilung zählt im Moment 143 JuniorInnen, 12 Trainer und Assistenten. Die 
Juniorenabteilung erfreut sich einmal mehr über den grossen Zulauf von Junioren. So konnten 
wir für die Herbstrunde eine zweite C-Mannschaft im 9er Fussball melden, die nun in der 
Frühjahrsrunde im 11er Fussball spielen wird. Zusätzlich können wir sogar für die 
Frühjahrsunde eine dritte E-Juniorenmannschaft melden. Unverändert bleibt auch das grosse 
Interesse bei den F-Junioren. Leider stossen wir aber langsam an unsere Grenzen was die 
Infrastruktur betrifft.  

Zu den Höhepunkten gehörten sicher die Trainingslager von Da und Db in Italien, der B-, C- 
und Ea-Junioren in Oberstaufen und zuletzt das Chlausturnier, an welchem wir mit viel Freude 
beobachten konnten, wie unsere Junioren mit viel Spass und Einsatz und stets friedlich 
zusammen Fussball spielten. In diesem Zusammenhang möchte ich erwähnen, dass wir auch 
in der vergangenen Saison Stolz auf das Verhalten unserer Junioren bei den verschiedenen 
Spielen sein können!!!! 

Sportliche Höhepunkte sind sicher der 3. Platz unserer Db-Junioren in der 2. Stärkeklasse, der 
2. Platz unserer Da-Junioren in der 1. Stärkeklasse vor den Sommerfeien, der Aufstieg der Ca-
Junioren in die Promotion, wo sie sich erfolgreich durchsetzen konnten, sowie der 
hervorragende 3. Platz der B-Junioren in der 1. Stärkeklasse. Im Weiteren bin ich Stolz, dass 
sich einige ehemalige Junioren in der 2. Mannschaft durchsetzten konnten und andere auch in 
der 1. Mannschaft regelmässig zum Einsatz kommen. 

Ein Tiefpunkt in der vergangenen Saison war sicher der Rückzug und später dann die 
Auflösung unserer U-23 Juniorinnenmannschaft! Aus Spielerinnenmangel blieb uns letztlich 
leider keine andere Wahl als die Mannschaft aufzulösen. Einige Spielerinnen wollten auch 
weiterhin aktiv Fussball spielen und wechselten deshalb den Verein, andere wiederum hörten 
ganz mit dem Fussball auf. 

 
Ausblick: Auch dieses Jahr stehen uns wieder diverse Höhepunkte bevor, seien dies 
Trainingslager, Teilnahme an internationalen Fussballturnieren, Juniorenvorbereitungsturniere, 
Chlausturnier etc. Und hoffentlich können wir uns auch wieder auf einige sportliche Höhepunkte 
freuen!! 

 
An dieser Stelle möchte ich ganz besonders bei meinen Trainerkollegen für ihren 
unermüdlichen Einsatz für unsere Junioren bedanken und natürlich all denjenigen, die sich für 
unseren Nachwuchs engagieren! 

Und am Schluss lege ich euch ans Herz, auch einmal ein Spiel unserer Junioren zu besuchen, 
denn es lohnt sich: 

1. damit sie merken, dass man sich für sie interessiert! 
2. weil die Freude noch im Vordergrund steht! 
3. weil sie es einfach verdient haben! 

 
André Kreitmeir 
Leiter Junioren 


